



# BRIZ'INFO

## L'ACTU DU COLLEGE POUR LES PARENTS

### DATES A VENIR

3 mars : ciné-débat avec la mairie de Lorient dans le cadre de la semaine pour l'égalité filles/garçons (2 classes)

5 mars : archéokids pour les élèves latinistes

9 mars : collège au cinéma 6°

Du 9 au 11 mars : séjour à Paris des élèves sinisants 3°

10 mars : théâtre anglais 6°

12 mars : spectacle very maths trip pour les 5°

23 et 24 mars : DNB blanc 3°

23,25,27 mars : intervention EDD en 5° (mode et écologie)

31 mars : vaccination 5°

3 avril théâtre forum 3°

7 avril : rencontres parents professeurs 4° pour un point mi-semestre

9 avril : rencontres parents professeurs 5° pour un point mi-semestre

### UN FORUM DES METIERS POUR LES 4°

La FCPE propose de renouveler l'organisation d'un forum des métiers pour les élèves de 4°. Il s'agit d'une première opportunité de rencontrer des professionnels de différents secteurs d'activités afin de les aider à s'interroger sur leurs projets d'avenir et les idées de stages pour l'année de 3°. Ce forum se déroulera le mercredi 29 avril. Nous pourrons être amenés à solliciter des parents volontaires pour présenter leur métier !



### L'ACTUALITE DES PROJETS

#### INTERVENTIONS SANTE CITOYENNETE 6° ET 5°

Les élèves de 6° ont bénéficié d'une intervention sur le thème du bien vivre ensemble, savoir identifier les situations de harcèlement et alerter. Ceux de 5° ont quant à eux pu bénéficier d'une intervention sur le thème des réseaux sociaux pour mieux les comprendre, savoir utiliser et décrypter les images pour se protéger des risques.

#### A LA DECOUVERTE DE LA CULTURE BRETONNE

Avec l'association « par les ententes de Pays du Morbihan », les élèves de 6° et 5° de la filière bilingue se sont engagés dans des ateliers autour de la découverte, le collectage et la pratique du chant breton. Ce travail leur permet de découvrir les particularités locales de la langue, développer les compétences en maîtrise de la voix et attitude corporelle, et s'investir dans un processus de création.

#### A LA RENCONTRE DES METIERS DU MARITIME

Un groupe d'élèves de 4° et 3° a visité la rade de Lorient pour découvrir les activités maritimes et portuaires et la diversité des métiers en lien avec leur territoire. Un autre groupe de 4° a pu se rendre sur Port Louis pour visiter le lycée professionnel Julien Crozet.





# BRIZ'INFO



## PORTES OUVERTES ET MINI STAGES EN LP

Les portes ouvertes des lycées ont commencé ! Vous pouvez retrouver toutes les dates des portes ouvertes des établissements sur le site d'ideo.bzh : <https://ideo.bretagne.bzh/publications/les-journees-portes-ouvertes-enseignement-secondaire>. Le forum des lycées qui s'est déroulé les 30 et 31 janvier a accueilli près de 2250 visiteurs. . Le collège proposera le 9 mars l'intervention de vive le pro 56 pour les élèves intéressés par la voie professionnelle

## CONCOURS NON AU HARCELEMENT

Les ambassadeurs « harcèlement » du collège ont participé au concours « Non au Harcèlement ». Ils ont tourné une vidéo en s'appuyant sur une poésie créée par eux-mêmes, avec un message phare : « *le harcèlement c'est conséquent ; les conséquences, c'est important* ». Ce projet constitue pour eux une expérience citoyenne forte, valorisante et formatrice, et leur investissement mérite d'être souligné.



## EVALUATION DE L'ETABLISSEMENT

Tous les 5 ans, sur demande institutionnelle, les établissements scolaires sont amenés à faire un bilan partagé sur leur fonctionnement et définir des axes stratégiques de travail. Le collège est concerné cette année par cette démarche d'évaluation. Dans ce cadre des questionnaires ont été proposés à tous les personnels et usagers. En complément, l'ensemble du personnel se réunira le lundi 2 mars après-midi pour travailler sur le retour des questionnaires et sur des thèmes de travail.

## C'EST DEJA LA RENTREE !

Le collège a été heureux d'accueillir les familles des futurs 6<sup>°</sup>, venus en nombre le vendredi 6 février à l'occasion des portes ouvertes de l'établissement. Elles ont été guidées par 57 élèves qui ont pu leur faire découvrir les différents lieux et répondre à leurs questions avec la collaboration des enseignants tous présents pour présenter leur discipline. Les élèves de CM2 des écoles du secteur ont pu aussi vivre « la vie du collégien » la semaine du 9 au 13 février en venant passer une journée au collège.